

Stimmen Sie ab für die LéonWood®-Blockhäuser!



Die LéonWood®-Blockhäuser stellen sich wieder zur Wahl und wollen nur eins: gewinnen! Gleich zwei Fachverlage richten auch in diesem Jahr wieder ihre Wahlen zum Haus des Jahres aus. Die Leser haben dabei die Möglichkeit, für ihre Lieblingshäuser zu stimmen und auch noch attraktive Preise zu gewinnen. Stimmen also auch Sie ab und verhelpen uns zur Urkunde, wir freuen uns über Ihre Stimme!

Diese Häuser stehen zur Wahl:



Bei der Wahl zum „Haus des Jahres 2024“ des Family Home Verlags stehen 60 Hausmodelle in sechs unterschiedlichen Kategorien zu Wahl. Für das LéonWood®-Blockhaus „Alaska“ kann in der Kategorie „Ökologie“ abgestimmt werden, der Haustyp „Husky“ präsentiert sich in der Kategorie „Klein & Fein“.

Blockhaus „Husky“



www.hurra-wir-bauen.de/hausbau/haus-des-jahres/kategorie/1

Blockhaus „Alaska“



www.hurra-wir-bauen.de/hausbau/haus-des-jahres/kategorie/3



Haus des Jahres 2024

Regionales
**IMMOBILIEN
JOURNAL**
Berlin &
Brandenburg

www.immobiliens-journal.de

Auch der Regionale Immobilien-Verlag Berlin/Brandenburg richtet jedes Jahr seine „Wahl zum Haus des Jahres“ aus. In diesem Jahr stehen das LéonWood®-Blockhaus „Lillesand“ in der Kategorie „Komforthäuser“ sowie das Blockhaus „Villa Siena“ in der Kategorie „Premiumhäuser“ zur Wahl.

Blockhaus „Lillesand“



www.haus-des-jahres.de/ihre-wahl-zum-leserhaus-2023/

Blockhaus „Villa Siena“



www.haus-des-jahres.de/ihre-wahl-zum-leserhaus-2023/



Wir freuen uns über Ihre Stimme!



Die Siegeswand im Geschäfts- und Besucherzentrum ist bereits gut gefüllt. Über weitere Urkunden freut sich LéonWood® jederzeit. Die Plätze wären schon reserviert.